

CHILE 2004

un tiempo inolvidable

Bis vor 3 Monaten war Chile noch dieser schmale, lange Streifen irgendwo in Südamerika. Natürlich hatten wir alle schon Freundschaft mit unseren chilenischen Austauschpartnern geschlossen und waren gespannt darauf ihr Land und Leben kennenzulernen. Aber wir hatten kaum eine Vorstellung von dem was uns wirklich erwarten würde. Schon nach einigen Tagen in Chile hatten wir unsere Familien und neuen Freunde ins Herz geschlossen und fühlten uns wie zu Hause. Sogar das tägliche Überleben im chilenischen (chaotischen) Straßenverkehr gefiel uns von Tag zu Tag besser und nach und nach hatten wir uns alle an die chilenische Lebensart und Mentalität angepasst. Den meisten von uns schmeckte auch das Essen mehr als gut...Empanadas, Alfajores und Pisco (obvio!!!) werden wir in Deutschland schrecklich vermissen! Genauso die legendären "carrete" auf chilenische Art und Weise, die Musik und die tanzfreudigen chilenos, von denen sich die deutschen Jungs wirklich eine Scheibe abschneiden könnten. Nicht nur die Leute mit ihrer offenen und fröhlichen Art, sondern das ganze Land hat uns verzaubert. Durch die vielen Reisen konnten wir das vielseitige Chile und teils auch die Nachbarländer kennenlernen.

Auch wir Deutschen untereinander haben neue Freundschaften geschlossen und eine gemeinsame Erinnerung an die Zeit in Chile, die uns für immer verbinden wird. Wir vermissen schon jetzt unsere chilenischen Familien und Gastgeschwister. Wir haben in Chile wirklich Freunde fürs Leben gefunden und sind um viele Erfahrungen reicher geworden. Wie könnten wir all das jemals vergessen??? Das Meer vor der Türe, Viña mit seinen vielen Pubs und Discos (und natürlich unserem Mc Donalds :-) nicht wahr?!) , San Pedro, die Atacamawüste.... was für eine geile Zeit!!! Mit den Chilenen haben wir gelacht, geweint, gefeiert und getanzt bis zum Umfallen (in Chile kennt einen ja schließlich niemand;-...) ...lo pasamos bakan!!!!

Kurz gesagt:

CHILLIES WIR LIEBEN EUCH!!!
Danke für alles und seid sicher, wir werden uns wiedersehen!!!!

Hasta pronto y besitos a todos!!!

Eure Larissa und Lisa (...und die ganze deutsche Gruppe!)